



あおぞらだより

No.197



平成 29 年 9 月 30 日
本格的な秋到来です 皆様は何の秋でしょうか
食欲の秋の話題が豊富ですが 当法人の目標は
芸術の秋「アート de リハビリ」の作品作り
11 月の発表にむけ総仕上げを頑張りに
又当法人は現院長就任 25 周年を迎え記念植樹
を行いました 本館南に枝垂れ桜を植えました

敬老の日おめでとうございます:いろいろな催しがありました

さすがと鳥肌たつほどの素晴らしいヴァイオリンコンサートや小学生の来所 又高校生の和太鼓演奏 ギター・ボーカルデュオあけみと長さん そして一番人気職員の出し物など心ばかりの記念品と沢山のお祝いの気持ちを受け取って頂きました

* 梶山久美ヴァイオリンコンサート

梶山久美ヴァイオリン&飯塚みゆきピアノ 二人の息もぴったりの本当に素晴らしい演奏でした
思いやりのある選曲にもやさしさを感じられ心温まるコンサートでした



* 修学舎郷土芸能部和太鼓演奏 迫力満点



* 中野町小学校 4 年生 いろいろ考えてきて下さいました



* 職員の心からの敬老会



* あけみと長さん

芸達者です



職員研修旅行:出雲大社に行ってきました
いろいろないいご縁を祈ってきました

